

14 déc 2017 -16:34

Appartient à Conseil des ministres du 14 décembre 2017

Contribution à l'opération OTAN Sea Guardian en 2018

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la contribution belge à l'opération maritime de l'OTAN Sea Guardian, en 2018.

Dans ce cadre, le Conseil a validé :

- l'engagement opérationnel de la frégate Louise-Marie en mer Méditerranée avec environ 175 militaires, pendant trois semaines du 12 février au 4 mars 2018
- l'engagement de six militaires, embarqués à bord du navire néerlandais Karel Doorman, pendant une période de trois semaines du 26 avril au 15 mai 2018
- l'engagement opérationnel de deux militaires qui occuperont des postes NCAGS : un militaire à bord du quartier général déployé et un militaire au quartier général maritime de l'OTAN à Northwood en Grande-Bretagne, sur base de rotations pendant un maximum de six périodes de trois semaines en 2018

L'opération Sea Guardian repose principalement sur trois aspects : obtenir une meilleure image de la mer Méditerranée en termes de renseignements, supprimer des menaces terroristes potentielles et contribuer à la construction des capacités régionales.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>